



El presupuesto es de 772.211 euros

El MARM licita los servicios de vigilancia y control de las obras de reposición de la carretera A-137 afectada por las obras de recrecimiento de Yesa

- El contrato de la vigilancia y control se ha licitado previamente a la contratación de la obra de la carretera que se incluye en el Plan de Restitución Territorial por el recrecimiento del embalse de Yesa y tiene como objetivo reponer 3,4 kilómetros de la vía para articular las comunicaciones en la zona
- En los municipios del entorno del embalse de Yesa se han ejecutado obras por cerca de 5.260.981 euros y se están ejecutando o se van a iniciar actuaciones que superan los 62.400.000 euros

17 jun. 10- El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha anunciado la licitación de los servicios para el control y vigilancia de las obras de reposición de la carretera A-137, afectada por el recrecimiento de la presa de Yesa, en los términos municipales de Sigüés y Salvatierra de Esca (Zaragoza). Estos servicios de seguimiento de la ejecución de los trabajos tienen un presupuesto de 772.211 euros y se han licitado previamente a la contratación de la carretera.

La reposición de la A-137 forma parte de las medidas y proyectos solicitados por los municipios dentro del Plan de Restitución Territorial por el recrecimiento del embalse de Yesa y supondrá una inversión de más de 13.000.000 de euros.

La obra, que se ejecutará a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro, evitará la afección en esta vía por el recrecimiento del embalse, actualmente en ejecución. En concreto, se repondrán 3,4 kilómetros del tramo actual que discurre entre el enlace de Sigüés de la futura autovía A-21 Pamplona-Huesca y el puente de entrada a Foz de Sigüés, en dirección al Valle del Roncal.



En los municipios del entorno del embalse de Yesa se han ejecutado obras por cerca de 5.260.981 euros y se están ejecutando o se van a iniciar actuaciones que superan los 62.400.000 euros.

A estas obras se unen los 16.000.000 de euros que aportará el Ministerio de Medio Ambiente al Programa de Desarrollo Rural Sostenible de los municipios afectados por el recrecimiento del embalse de Yesa.